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Selten bin ich, trotz einer Niederlage, so zufrieden aus dem Stadion gegangen.

Die Mannschaft hat richtig stark gespielt, sehr gut gekämpft und auch spielerisch, in der
regulären Spielzeit, keinen Unterschied zur Millionentruppe erkennen lassen.

Einfach nur schade, dass es uns in dieser Zeit nicht gelungen ist, uns dafür mit einem Treffer zu
belohnen, der wäre auch verdient gewesen.

Gehen wir hier in Führung, dann wäre alles möglich gewesen!

Erst mit der Einwechslung von Didavi kippte das Spiel dann langsam auf die Wolfsburger Seite.

Didavi ist ein begnadeter Fußballer, der mir in seiner Clubzeit sehr ans Herz gewachsen ist.

Hätte er nicht so viele Verletzungen erlitten, müsste er sicher nicht in solch einem seelenlosen
Verein dahin vegetieren.

Es war schon beeindruckend, wie es uns immer wieder gelang, Wolfsburg auch spielerisch aus
dem Spiel zu nehmen.

Wenn man diese spielerische Klasse mit den letzten Jahren vergleicht, dann liegen da Welten
dazwischen.

Dieses Spiel sollte niemanden traurig machen, auch wenn die Millionen uns so gut getan
hätten, sondern vielmehr Mut für die Rückrunde.

Können wir diese Leistungsfähigkeit in die Liga übernehmen, sind wir kaum zu bezwingen und
klar auf Aufstiegskurs.

Nach dem Stolpertor der Millionarios war das Spiel dann gelaufen.

Danach fehlte dann die Kraft, um noch einmal zurück zu kommen.

Dazu kam dann auch noch die Cleverness der Gäste.
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Auch wenn mir Salli heute ganz gut gefallen hat, so musste man erneut erkennen, dass die
Außen unser Problem sind.

Gislason kann uns nicht helfen und Werner's Zeit scheint abgelaufen zu sein.

Er erinnert mich irgendwie an Brecko, ein feiner Kerl, der alles gibt, aber seine besten Zeiten
einfach hinter sich hat.

Ich wusste damals schon, warum ich mich so gegen diesen Transfer stemmte.

Transfers mit Spielern, die sich dem Karriereende nähern, machen aus meiner Sicht einfach
keinen Sinn.

Wie gesagt, bitte bitte im Winter versuchen hier noch jemanden zu finden, der uns helfen kann.

Den Rest der Mannschaft finde ich einfach klasse!
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